## UNE NOUVELLE INSCRIPTION TROUVÉE SOUS LE PONT DE NEMOURS.

Les grands travaux, si habilement exécutés au pont de Nemours par MM. les ingénieurs des ponts et chaussées, pour l'extraction des roches, ont enrichi notre musée lapidaire d'une grande quantité de monuments épigraphiques.

Parmi les plus intéressants est celui qui forme le commencement d'une inscription importante dont le musée ne possédait qu'une partie. Cette nouvelle découverte donne précisément l'indication du personnage dont le nom avait jusqu'ici échappé à toutes les recherches.

Ces deux morceaux précieux offrent aujourd'hui l'ensemble que nous donnons ici :

Partie nouvellement découverte.

Partie découverte en 1858.

LAEM.			VIRIN
FRON.			.VGPRPR
PROV.			V DC 0 S
TRES.			GALLIAE

L'inscription peut maintenant se compléter ainsi :

Lucio AEmilio\_\_\_. (1) filio, Quirinâ, Frontino legato Augusti, pro pi aetore provinciae Lugudunensis, consuli. Très provinciae Galliae.

Lucius AEmilius Frontinus et Titus Flavius Secundus Philippianus sont les deux seuls légats impériaux dont les monuments épigraphiques de notre musée nous retracent les noms (2).

Cette dernière découverte ajoute un nom important de plus à la liste des fonctionnaires qui ont gouverné notre ville à l'époque romaine.

E.-C. MARTW-DAUSSIGNY.

<sup>(1)</sup> Probablament, Lucius iEmilius, suivant l'usage de quelques grandes familles, portait le même prénom que son père. Si cette conjecture est exacte, nous pourrions dire: Lucio Mmilio hucii filio...

<sup>(2)</sup> Pour les noms de ceux dont les inscriptions n'appartiennent pas à notre collection épigraphique , voir la nouvelle édition de Spon, pag. 269 et suivantes.